

João Antonio Felício

President
Président
Präsident
Presidente

Sr. Jimmy Morales Cabrera

Presidente
República de Guatemala
jimmy.morales@fcnnacion.com

Sharan Burrow

General Secretary
Secrétaire générale
Generalsekretärin
Secretaria General

HTUR

14 de septiembre del 2018

Excmo. Sr. Presidente:

La Confederación Sindical Internacional (CSI) y la Confederación Sindical de Trabajadores/as de las Américas (CSA) expresan su profunda preocupación ante la decisión de su Gobierno de no renovar el mandato de la Comisión Internacional Contra la Impunidad en Guatemala (CICIG) así como la determinación de no permitir el ingreso a Guatemala del comisionado Iván Velásquez.

Los altos índices de violencia registrados en Guatemala, que afectan particularmente a sindicalistas, activistas sociales y defensores de los derechos humanos, son consecuencia del actual clima de impunidad. La CICIG ha dejado suficientemente patente que su presencia sigue siendo imprescindible para establecer una cultura de legalidad. Aún queda un largo camino por recorrer antes de que el país realmente tenga instituciones fuertes e independientes.

En los últimos años, la CICIG ha contribuido significativamente al trabajo del Ministerio Público y a la lucha contra las redes de corrupción integradas en el Estado de Guatemala. Nos preocupa que, como resultado de esta decisión, los procesos judiciales iniciados por la CICIG no sean concluyentes, y que las redes de corrupción recuperen el control total del Estado.

Por todo lo anterior, la CSI y la CSA, se unen al llamado de sus afiliadas guatemaltecas instando a su Gobierno a renovar el mandato de la CICIG. El Estado de Guatemala debe cumplir con sus obligaciones internacionales y ofrecer las garantías necesarias para que el comisionado Iván Velásquez y la CICIG continúen su trabajo de manera segura e independiente.

Sin otro particular, le saluda atentamente,



Sharan Burrow
Secretaria General
CSI



Víctor Báez Mosqueira
Secretario General
CSA